

Airport Taxi Zürich mit grösster Premium-Taxiflotte in Zürich

5. April 2023 – Zürich – Airport Taxi Zürich weitet mit 30 Mercedes Benz V-Klassen ihr Angebot aus und wird damit zur grössten Taxiflotte im Premiumsegment im Kanton Zürich. Seit dem 1. April sind bereits sieben der 30 V-Klassen im Einsatz und ersetzen die früheren Grossraumfahrzeuge, die letztes Jahr rund 100'000-mal gebucht wurden. Das sind rund 30 % aller Taxifahrten am Flughafen Zürich.

Die Betreiberin der offiziellen Taxistände vom Flughafen Zürich geht seit ihrer Geschäftsaufnahme im Jahr 2020 neue Wege im Taxiwesen: So ist Airport Taxi Zürich die erste Schweizer Taxiflotte, die grösstenteils mit Hybrid- und Wasserstofftaxis unterwegs ist. Mit den 30 neuen Mercedes Benz V-Klassen wird sie nun auch zur grössten Taxianbieterin im Premiumsegment in Zürich. Sie erfüllt damit die Nachfrage nach grösstmöglichem Komfort. Seit dem 1. April sind bereits sieben der 30 V-Klassen im Einsatz und bis Ende Oktober werden auch die restlichen Grossraumfahrzeuge durch das neue Premiumangebot ersetzt.

Das Taxiangebot vom Flughafen Zürich aufwerten

Die neuen Mercedes Benz V-Klassen sind, wie die bisherigen Grossraumfahrzeuge, mit sieben Fahrgastplätzen ausgestattet. Die Grossraumlimousine begeistert mit ergonomischer Innenraumausstattung, grossem Platzangebot und high-end Interior.

Die Nachfrage nach diesen Fahrten ist hoch: 375'000 Fahrten pro Jahr werden durch Airport Taxi Zürich geleistet, knapp 30 % davon mit Grossraumfahrzeugen. «Wir können mit den neuen Fahrzeugen unser Angebot am Flughafen Zürich weiter aufwerten und unser Dienstleistungsportfolio mit Premiumfahrten erweitern», so Jesse Gerner, CEO von Airport Taxi Zürich.

Auch mit Premiumfahrzeugen zum halben Preis an den Flughafen

Das Angebot von Airport Taxi Zürich ist über die App oder die Website buchbar, auf der Kundinnen und Kunden die Taxifahrten zum Pauschalpreis bestellen können. Die App ermöglicht es den Fahrerinnen und Fahrern, auf ihrem Rückweg zum Standplatz Fahrgäste zu befördern. Mit diesen sogenannten «Lucky Rides» fahren Kundinnen und Kunden zum halben Preis an den Flughafen. Entsprechend entstehen weniger unökologische Leerfahrten – auch mit den Premiumfahrzeugen.

Über Airport Taxi Zürich:

Airport Taxi Zürich ist 2019 aus der ASA Taxi AG entstanden, die fast 40 Jahre lang Flughafentaxis betrieben hat. Seit Januar 2020 ist Airport Taxi Zürich die offizielle Taxibetreiberin und Partnerin des Flughafen Zürich. Airport Taxi Zürich setzt auf einen klimaschonenden Betrieb. Die Fahrzeugflotte mit mehr als 110 Taxis besteht grösstenteils aus Hybrid- und Wasserstoff-Autos.

Für weitere Auskünfte:

Jesse Gerner
CEO
+41 43 444 11 00
j.gerner@airporttaxi-zuerich.ch

www.airporttaxi-zuerich.ch

App:



App Store



Google Play